
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

ソリマン・ゼアドさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清君

こんにちは。今日は山登りに関するお話をさ

せていただきます。大学時代山岳部であった

ため、ヒマラヤに対して特別な思いがありま

す。最高峰エベレストに関して２０２４年は

メモリアルな年となります。１８５０年代に

はＫ１９ と測量地図に記載していましたが、

最高峰として認識されるには四五十年かかっ
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ています。１９０７年英国山岳会が５０周年

記念としてエベレスト遠征を計画しましたが、

戦争でとん挫。戦後、１９２０年代になって

イギリスが国を挙げてエベレスト遠征を３回

計画し、第三次１９２４年ジョージマロリー

卿が登頂を目指しました。しかし、８５００

ｍ付近で消息不明となり１９７０年に遺体が

発見されましたが、登頂の証拠は見つからず、

登頂できたのか、論争が今日まで続いていま

す。有名な言葉として、なぜ山に登るのかと

いう問いに対し、“そこに山があるから”とい

うものがあります。これはマロリーが登頂前

にＮＹタイムズの取材でＷｈｙ ｄｉｄ ｙｏｕ 

ｗａｎｔ ｔｏ ｃｌｉｍｂ ｍｏｕｎｔａｉｎ？ 

と問われ、彼はＢｅｃａｕｓｅ ｉｔ’ｓ ｔｈｅｒｅ．

と答えています。正確な訳では、そこにエベ

レストがあるからですが、ある翻訳家がそこ

に山があるからと翻訳し、文脈だけが使われ

るようになったものです。１９５３年イギリ

ス隊ニュージーランド人のエドモンド・ヒラ

リー、シェルパのテンジン・ノルゲンが初登

頂しました。日本隊は１９７０年早稲田山岳

部の松浦さんと明治山岳部の植村直己さんが

初登頂しました。私は１９８３年にヒマラ

ヤ登山をしましたが、マロリーが亡くなって

１００年、山の世界も刻々と変わっています。

今では商業登山となり７００万円くらいでプ

ロが安全ロープと酸素マスクを用意し導いて

くれる時代になってきました。ただし、ひど

いときには頂上から行列ができ２時間待ちと

もなり、天候が急変することを考えると非常

に危険です。普通のクライマーはエベレスト

は目指さず他の山で初登頂を目指したり、初

登坂ルートを探しているのが現状です。マロ

リー没後１００年の番組をＮＨＫでやってい

たため私は感傷的になり、ヒマラヤのお話を

いたしました。

◦退  会  の  挨  拶◦

株式会ＪＴＢ　静岡支店長　都築東一郎君

２月１日付けの人事異動にて

中部国内商品事業部・長野地

域統括部長として長野へ赴任

することになりました。静岡

には●年間、ロータリーでは●年●カ月お世

話になりました。入会した当時はコロナ真っ

只中で例会もなく、飲み会も開かれたのは１

年後でした。ロータリークラブは３つ目です

が、一番楽しく有意義な時間を過ごせました。

会報委員長、親睦委員として公私共に大変お

世話になり有難うございました。後任は西田

が２月１日付けに着任しますので、引き続き

よろしくお願いいたします。



◦委  員  会  報  告◦

副会長　川辺哲君

昨年の年次総会で次年度の公

共イメージ向上委員長に承認

された増田現さんが、１月異

動により退会。細則第一条第

三則の欠員補充のルールにもとづき、小林武治

さんが後任として選出されました。また、次年

度副幹事に川﨑裕司さんが選出されました。

９０周年準備委員会　委員長　久保田隆君　

９０周年にあたる２０２５

年６月２４日の予定でした

が、世界大会と重なるため、

２０２５年６月３０日へ変更

となりました。札の辻ホールにてセレモニー、

ブケトーカイにてレセプションを開催いたしま

すので、皆様ご予定のほどお願いいたします。

国際奉仕委員会　委員長　石塚直美君

フィリピンの国際支援事業に

てグローバル補助金がおり、

医療器具の寄贈セレモニーを

２月２６日に実施します。ま

た、昨年姉妹提携をしたタイのサートンロー

タリクラブが３０周年記念式典を３月１７日

に実施しますのでご出席いただきたく、宜し

くお願いいたします。

　
◦幹　事　報　告◦

幹事　番匠俊行君

委嘱状交付　

２６２０地区より望月啓行君、杉本忠重君、

堀池彰君に委嘱状が交付されました。

インターシティミーティング

３月２日（土）日本平ロータリークラブにて

開催。移動例会となりますが場所の都合上、

人数に制限があるため、１月２９日（月）の

例会までにお申し込みをお願いします。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　中村　大航さん

●月●●日　藤田　博久さん

●月●●日　林　亮裕さん

【結婚記念日】

●月●●日　小栗勝男さん・都美代さん

●月●●日　金澤淳さん・紅美子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

藤田　博久君

誕生日お祝い有難うございました。充実した

１年にしたいと思います。

金澤　敦君

結婚記念日のお祝いのお花ありがとうござい

ます。今年１年もめ事のないように過ごした

いと思います。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/22 110（110） 79 名 31 名 71.81％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。



◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

「エジプトから日本へ」

ソリマン・ゼアドさん


